

# 学校だより

令和2年 9月 28日

野々市市立館野小学校 No.7

TEL: 076-248-0622

学校教育目標

「心豊かでたくましく、  
すすんで学び合う子」の育成

ようやく暑さを忘れる頃となりました。8月末から始まった2学期ですが、暑さの厳しい日々でした。このあと、さわやかな日が続き、充実した活動ができればよいと考えております。先日のスポーツフェスティバルには、保護者の方の参観・応援ありがとうございました。特別な1年で、様々な制約にご協力いただき感謝いたします。

## 9月16日(水) 館野小 スポーツフェスティバル



当日は、それまでの暑さも和らぎ、運動会日和となりました。どの子も、一生懸命走った個人走。まっすぐ一生懸命走った1年生の姿、平均台や玉入れなど様々なドラマのあったバラエティ走に挑む姿は、子ども達の成長を感じました。1・2年「OLA!たちのっこ」ポンポンをリズムよくふって楽しそうでした。3・4年「踊れ!館野っ子」太鼓の合図で素速く移動し、力強い手足の動きが最高でした。5・6年「With You」鬼滅の刃の曲に合わせて、フラッグを振る演技は、ぴしっと止まるポーズはさすが高学年でした。暑さや練習スペースの配慮など、練習時間は例年より思うように取れませんでした。しかし、本番の集中した演技は、本当にすばらしかったです。元気な館野っ子が輝く1日でした。

### ロボットを動かせたよ! ~プログラミング体験~



小学校の学習に、プログラミング教育が導入されることになりました。まずは、機器の基本的な使い方から学習していきます。本校では、まず3年生が体験しました。最初に、好きなお菓子をたどってゴールできるように、道順を考えます。そしてその通りロボットが動けるように、シールを貼りながらプログラミングします。そして、実際にロボットを地図に置いて走らせ、修正していきます。思い通りに動く様子に満足した表情を見せていました。

次は、右に曲がるはずだよ! 進め! 進め!



### 10月 校外学習(バス遠足)についてお知らせ

本校では、例年「社会見学および学習に関する施設の見学や、文化や芸術に親しんだり自然に触れたり、普段、経験できないことをして、豊かな心を育てる。」というねらいの下、校外学習を行っています。今年度も感染症防止対策を行なった上で実施を予定しております。つきましては、校外学習への参加確認を取ることといたしました。ご協力ください。詳細は、別紙の学校だよりをご覧ください。